

EN ENCUENTRO CON DELEGADO PRESIDENCIAL EDUARDO PACHECO

Irade solicitó trabajo interministerial para el Plan Industrial de Biobío

Mejorar el sistema de permisos y acciones de cara a una nueva temporada de incendios forestales, fueron otras de las materias abordadas entre las entidades.

Diario Concepción
 contacto@diarioconcepcion.cl

Poner en el centro la cooperación público privada para hacer frente al complejo escenario económico regional fue la principal conclusión del encuentro que sostuvieron representantes del Instituto Regional de Administración de Empresas (Irade) con el delegado presidencial regional, Eduardo Pacheco.

Según indicaron desde el organismo empresarial, en la cita, Paul Esquerré, presidente de Irade, comentó del difícil momento por el que atraviesan algunos sectores productivos de la región y destacó la importancia de intensificar el diálogo entre actores públicos y privados para desarrollar iniciativas que impulsen la economía a partir de las vocaciones productivas del Biobío, aprovechando al máximo sus ventajas competitivas.

"Agradecemos la disposición al diálogo del Delegado Presidencial Regional, puesto que la región del Biobío tiene necesidades urgentes y para generar las soluciones se necesita del concurso de todos. Fue una reunión provechosa, con amistad cívica y poniendo en el centro el objetivo común de sacar a la región de la crisis y el estancamiento por el que atraviesa", señaló.

Esquerré agregó que, "el presente año fuimos testigos de un Biobío deprimido, estancado, con una crisis de empleo e inversiones importante, sobre todo en los sectores



FOTO: IRADE

construcción y forestal, además, de ver a un sector pesquero con más incertidumbre a raíz de cambios legislativos. Esto, sumado al aumento de la informalidad, la lentitud dentro del sistema de permisos y la obsolescencia de la infraestructura logística, son retos importantes para el año que viene".

Por su parte, el delegado presidencial, Eduardo Pacheco, señaló que, "para nuestro Gobierno, uno de los ejes en la Región del Biobío es la reactivación económica, el desarrollo productivo y la recu-

peración del empleo, por lo que estamos liderando un Plan de Fortalecimiento Industrial que se ha construido con todos los actores del mundo sindical, público, académico y el sector empresarial, y en ese contexto nos reunimos con Irade, que es uno de esos actores clave para el desarrollo económico local."

Otro de los aspectos abordados en la reunión fue el Plan de Fortalecimiento Industrial. Ante ello, desde el organismo empresarial fueron enfáticos en manifestar

90

empresas de Biobío forman parte del Irade según el organismo.

32

medidas contempla el Plan de Fortalecimiento de la Industria Regional presentado en septiembre de este año.

que se necesitan mayores esfuerzos para contar con avances concretos de las 32 medidas contempladas. En este sentido, pidieron que se exprese un trabajo interministerial.

"Es importante que el Plan traspase las fronteras del ministerio de Economía. Existe una ventana de posibilidades asociadas, pero el éxito de este depende de la colaboración de todos los actores, sin distinciones, y de un real esfuerzo del gobierno en su conjunto a través de un trabajo interministerial", manifestó el presidente de IRADE.

Igualmente, desde la corporación que reúne a 90 empresas del Biobío manifestaron su preocupación frente a la época estival que se avecina, caracterizada por el combate de los incendios forestales que azotan la región.

OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion.cl
 contacto@diarioconcepcion.cl

